



Le président du DREE a rencontré l'évêque Sérapion de Los Angeles, hiérarque de l'Église copte



Le 30 septembre 2013, au DREE, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou recevait l'évêque Sérapion de Los Angeles (Église copte).

Au cours de l'entretien, Mgr Sérapion a parlé des persécutions dont font l'objet les chrétiens en Égypte. Durant les deux dernières années, les partisans de l'islam radical ont incendié plus de 60 églises ; de très nombreux chrétiens de confession copte ont été assassinés ou forcés de quitter leur pays. L'évêque Sérapion, au nom de l'Église copte, a exprimé sa reconnaissance pour le soutien et la solidarité de l'Église orthodoxe russe et du gouvernement de Russie envers l'Église copte.

Le métropolite Hilarion a souligné : « Nous sommes préoccupés de la montée du fondamentalisme au Moyen Orient et plus particulièrement en Égypte, en conséquence de laquelle les habitants de souche, les chrétiens, sont forcés de quitter leur pays. Nous sommes prêts à déployer tous les efforts

nécessaires pour qu'il soit mis fin à la violence envers l'antique communauté copte et aux profanations de ses sanctuaires ».

Pendant la rencontre, la question de la reprise des travaux de la commission pour le dialogue entre les Églises orientales et les Églises orthodoxes locales d'Orient a également été soulevée. Une possible visite du chef de l'Église copte, le pape Théodore II, en Russie a été évoquée, ainsi que les problèmes de la pastorale de la communauté copte à Moscou.

A l'issue de la rencontre, le métropolite Hilarion a offert à l'évêque Sérapion son livre « Le sacrement de la foi » en langue anglaise.

Prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes et M. Nelioubova, du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52218/>